

思いっきり深呼吸～♪

★基本的に「マスク着用は個々の判断」となってから1カ月以上が人一倍、気を付けていた私でさえも昨年、陽性で高熱が出てえらい目に遭いましたマスク着用が自己判断となりましたが皆さんはどの様にされていますか？
屋内でもマスクをしない人も当然、見かける事が多くなりましたよね!?
私は人と喋る機会がかなり多いので今後も恐らく引き続きマスクは手放せないかと感じています・・・



人それぞれ考え方や生活環境が違いますので何とも言えませんが多くの方は今後も恐らく引き続きマスクは手放せないかと感じています・・・
私個人の感覚ですが外出時のみ着用をしている人が多い気がします。

これから暑い季節になりますのでマスク着用が苦痛になりますので周囲を見て皆さんも自己判断で時にはマスクを外して自然の空気を思いっきり吸って♪♪

★ブロック集会を今年も開催しております。参加人数は少ないとは言え、ブロック毎の情報交換の場となっています。

今回は「今後のブロック長の順番」をメインにブロック内で協議し、不公平感の無い輪番制になる様にをテーマに考えています！「忙しい」「向いていない」「嫌い」「時間が無い」など想定できる回答が幾つかありますがその反面、「自治会の役をやって良かった」と言う経験談も聞かれます。同じ地域に住む者が不幸へであってはならないと思っていますので順番が来ましたら是非、ご協力をお願いします♪

★1丁目内の住民さんから「詐欺にいつ遭うか心配」って言う相談を受ける事があります。以前から「セールスや勧誘チラシ」と言った迷惑チラシの投函が多く、自分がいつ標的になるか不安に思っている方も多いのではないのでしょうか？

1人暮らしや高齢者世帯も多い地域であり相談できる人が近隣に居ないなど色々あると思います。

私も兼ねてから恐ろしいほど頻繁に投函される「チラシ」に頭を悩ませていましたが4月から試しに写真の様な物を自作してポストに付けて2か月ほど様子を見てみました！



結果は・・・その間に投函された迷惑チラシは「一切なし！」でした♪

正直驚きました！日々、投函されていた迷惑チラシが投函されなくてこんなに快適になるものかと感じました（＾＾）

何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら連絡をお願いします！

QRコードから登録して頂くかLINE:ID「@089wslsx」で登録して下さい♪

「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」にしましょう♪

「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします(^ ^)

